

General



## **Lanzan Torneo de Fútbol Provident con causa social**

Publicado por

Juan Carlos Machorro

### Compartir

La empresa Provident inició este domingo 22 de julio la 14va edición de su “Torneo de Fútbol Pro Asociaciones Civiles”, que realizará a nivel nacional y forma parte de su programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”.

El objetivo del evento es recaudar fondos para donarlos a las 22 Asociaciones Civiles (ACs) con las que trabaja en todo el país, así como fomentar el deporte y la convivencia familiar entre sus colaboradores.

Este año, más de 1050 colaboradores participarán con 63 equipos varoniles y 13 femeniles que jugarán del 22 de julio al 26 de agosto en 13 sedes entre las que se cuenta Monterrey, Mérida, Pachuca, Cuernavaca, San Luis Potosí, Villahermosa, Ciudad de México, León, Querétaro, Guadalajara, Veracruz, Oaxaca y Puebla.

“Nuestros esfuerzos están enfocados en construir vínculos de largo plazo con las comunidades en las que operamos, además de fomentar la integración de nuestros colaboradores y sus familias. Es por eso que desde hace ya 14 años realizamos éste que es el evento de recaudación más importante de nuestro programa de Responsabilidad Social Corporativa Juntos Cuidamos”, afirmó Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident.

Entre las organizaciones que serán beneficiadas por el Torneo de Fútbol Provident Pro Asociaciones Civiles, están Alianza Anti Cáncer Infantil, Amanc de Michoacán, Asistencia Social Doña Nico, Asociación Morelense de Lucha Contra el Cáncer, Banco de Alimentos de Mérida, Banco de Alimentos de Veracruz, BIFAM, CALE Mi Sol, Canica Oaxaca, Casa Amigo Daniel, Casa Down de Guadalajara, Civi, Fundación ¿Sabías que...?, Fundación DAR, Fundación Down Puebla, Ipoderac, Juconi, Reespalda, Una Nueva Esperanza, Vifac y Unidos por el Arte Contra el Cáncer.

Cabe destacar que las donaciones producto de este torneo, han permitido beneficiar a más de 54 Asociaciones Civiles a lo largo de 14 años en los que se ha organizado este evento.

En 2017, exclusivamente, se apoyaron proyectos de educación, salud e inclusión social, a través de 22 organizaciones civiles en beneficio de más de 47,500 personas.

<http://www.miambiente.com.mx/general/lanzan-torneo-de-futbol-provident-con-causa-social/>